

Ich bin nur eine kleine Welle auf dem Ozean.

Die Welle kommt und geht. Der Ozean bleibt, ist immer da.

Mit traurigem Herzen - dankbar für alles Gute, das sie für uns getan hat - nehmen wir Abschied von meiner lieben Gattin, unserer Mutter, Oma, Schwester, Schwägerin und Tante

Frau

Heidemarie Hofmann

geb. Ebser
Bad Ischl, Engleitenstraße 27

die am Sonntag, dem 26. März 2017, im 66. Lebensjahr nach schwerer Krankheit von Gott, dem Herrn, zu sich gerufen wurde.

Am Donnerstag, dem 30. März 2017, um 15.00 Uhr geleiten wir unsere liebe Verstorbene von der evangelischen Aufbahrungshalle Bad Goisern zum Trauergottesdienst in die Kirche. Anschließend findet die Verabschiedung statt.

In Liebe und Dankbarkeit:

Hans-Jürgen Hofmann

Gatte

Ulrike und Sebastian

Kinder

Andreas

Enkel

Gerd und Ingrid mit Familien

Geschwister

im Namen aller Verwandten

A-4820 Bad Ischl, Engleitenstraße 27

Bestattung Anlanger